

Stravinski en Montérégie

(English follows)

(Lundi, 8 septembre 2025) — Après avoir livré avec succès le concert « Rome : d'amour et de sang » (<https://youtu.be/JfN2aAi8cCw>) l'hiver dernier, l'orchestre **Galileo** se lance dans la production du concert « Stravinski en Montérégie », avec au programme la suite de *L'Oiseau de feu* et la musique du ballet *Le Sacre du printemps* du compositeur Igor Stravinski (1882-1971), complétés par sa *Pastorale*. La prestation prend place à la **Salle Jean-Pierre Houde** de **Châteauguay**, le **dimanche le 12 octobre 2025, à 15h**. L'Orchestre de 16 musiciens est placé sous la direction de Daniel Constantineau.

Puisque Galileo ne dispose pas d'effectifs instrumentaux suffisants afin d'en aborder les versions originales — plus de cent musicien.ne.s dans le cas du *Sacre* ! —, ce sont les versions de chambre de ces chefs-d'œuvre que l'Orchestre propose ici à son public, faisant appel à ses premières chaises afin de les exécuter et, s'agissant de son quintette à cordes, utilisant des cordes de boyaux plutôt que de métal, telle que c'était la norme à l'époque leur création, en 1910, 1913 et 1933. Cette interprétation historique de la musique des Années folles (premier tiers du 20^e siècle) s'avère l'une des caractéristiques de Galileo, qui le fait se démarquer des autres orchestres canadiens.

Les billets de 34 \$ (membre Château Scènes) et de 36 \$ sont en vente dès maintenant sur le site de Château Scènes :

<https://chateauscenes.tuxedobillet.com/main/orchestre-galileo>

par courriel, à vie.citoyenne@ville.chateauguay.qc.ca

par téléphone, au **450.698.3100** ou aux guichets de la Salle Jean-Pierre Houde.

Galileo

Situé au cœur de Vaudreuil-Soulanges, **Galileo** est la seule compagnie de musique classique professionnelle de la Montérégie-Ouest. Formation de chambre composée de 15 à 40 musiciens selon le répertoire qu'il aborde, son principal objectif consiste à produire de la musique symphonique vivante sur un territoire qui en est généralement privé. Il le fait principalement sur instruments d'époque, ce qui s'harmonise à merveille avec le caractère historique de la région.

Depuis le début de ses activités, en octobre 2010, Galileo s'est exécuté à 38 reprises dans diverses agglomérations de la Montérégie-Ouest et au-delà. Ses productions témoignent de la qualité de son travail artistique et de son enracinement régional en

cela qu'elles l'ont respectivement mené à l'enregistrement des œuvres baroques d'André Gagnon par ATMA en juillet 2015, à sa nomination au Gala de l'ADISQ 2016 pour son album « André Gagnon Baroque », à ses nominations aux Prix Opus 2017/2020/2021 et obtention du Prix Opus « Meilleur concert – Répertoire multiples » en 2020 et finalement, à son financement par les Conseil des arts du Canada, Conseil des arts et des lettres du Québec, Conseil des arts et de la culture de Vaudreuil-Soulanges, Musicaction et Ville de Vaudreuil-Dorion depuis 2015.

Stravinski in Montérégie

Stravinsky in Montérégie

(Monday, September 8, 2025) — After successfully delivering the concert "Rome: Of Love and Blood" (<https://youtu.be/JfN2aAi8cCw>) last winter, the **Galileo** Orchestra is launching the production of the concert "Stravinsky in Montérégie", featuring the suite from The Firebird and the music from the ballet The Rite of Spring by composer Igor Stravinsky (1882-1971), complemented by his Pastoral. The performance will take place at the **Salle Jean-Pierre Houde** at **15, Maple Blvd in Châteauguay**, on **Sunday, October 12, 2025, at 3 p.m.** The 16-piece Orchestra will be conducted by Daniel Constantineau.

Since Galileo does not have sufficient instrumental strength to tackle the original versions—over 100 musicians in the case of The Rite! —, it is the chamber versions of these masterpieces that the Orchestra offers its audience here, using its first chairs to perform them and, in the case of its string quintet, using gut strings rather than metal, as was the norm at the time of their creation, in 1910, 1913 and 1933. This historical interpretation of the music of the Roaring Twenties (first third of the 20th century) is one of the characteristics of Galileo, which sets it apart from other Canadian orchestras. Tickets costing \$34 (Château Scènes members) and \$36 are on sale now on the Château Scènes website: <https://chateauscenes.tuxedobillet.com/main/orchestre-galileo> , by email: vie.citoyenne@ville.chateauguay.qc.ca , by phone: 450.698.3100, or at the Salle Jean-Pierre Houde ticket office.

Galileo

Located in the heart of Vaudreuil-Soulanges, **Galileo** is the only professional classical music company in the Montérégie-Ouest region. A chamber ensemble of 15 to 40

Galileo

musicians, depending on the repertoire, its primary objective is to produce live symphonic music in a region that is generally deprived of it. It performs primarily on period

instruments, which perfectly complements the region's historical character.

Since its inception in October 2010, Galileo has performed 38 times in various communities in the Montérégie-Ouest region and beyond. Its productions demonstrate the quality of its artistic work and its regional roots, leading it to the recording of André Gagnon's baroque works by ATMA in July 2015, its nomination at the 2016 ADISQ Gala for its album "André Gagnon Baroque", its nominations for the 2017/2020/2021 Opus Awards and the Opus Award for "Best Concert - Multiple Repertoire" in 2020, and finally, its funding from the Canada Council for the Arts, the Conseil des arts et des lettres du Québec, the Conseil des arts et de la culture de Vaudreuil-Soulanges, Musicaction, and the City of Vaudreuil-Dorion since 2015.

— 30 —

Source : Équipe Galileo

Photos : <https://www.orchestregalileo.com/medias>
info@orchestregalileo.com | 438.395.5752

—

Soyez à l'affût des dernières nouvelles de l'Orchestre sur ses réseaux sociaux :
<https://www.instagram.com/orchestregalileo/> <https://www.facebook.com/OrchestreGalileo>
<https://www.youtube.com/@orchestregalileo/playlists>

ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE LA VALLÉE-DU-HAUT-SAINT-LAURENT

ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE LA VALLÉE-DU-HAUT-SAINT-LAURENT

Igor Stravinski } Pastorale | L'Oiseau de feu | Le Sacre du printemps

Orchestre Galileo | Daniel Constantineau, direction

Salle Jean-Pierre Houde de Châteauguay | Dimanche 12 octobre 2025 | 15h

Billets 36 \$ ♦ 34 \$ | ville.chateauguay.qc.ca/spectacles-chateau-scenes/billetterie/
450-698-3100 | www.orchestregalileo.com